
 

 

 

 

 

 

 

 

       

        
 
NOUS PRIONS AVEC :   

Défunts de la semaine : Mario STRAMETTO  –  Marie MARION  --  Robert ESMONIN 
                                            Père Yves BLOT des Missions Africaines 
Samedi 6 :  Henri  et  Denise CHALOPIN  –  Père Henri LATOUR (anniv.) 
Dimanche 7 : Paulette ATTARD   (anniv. de naissance) 
 

6 août : fête de la Transfiguration du Seigneur 
 

13 août :  16 h 00, baptême de Garance ROBERT 
  15 h 30, mariage de Sophie COËT et Antoine CORDIER 
14 août :  après la messe, baptême de Sorel GEORGE 
 

15 AOÜT : assomption de la Vierge  Marie 
Vêpres de la liturgie orthodoxe : 

«   La source de vie est mise au sépulcre et son tombeau devient l'échelle du ciel  »  

 

 
 
 
 
 

 

 

 

Journées Mondiales de la Jeunesse  
Cracovie juillet 2016   
La vie d’aujourd’hui nous dit qu’il est très facile de fixer l’attention 
sur ce qui nous divise, sur ce qui nous sépare. On voudrait nous faire 
croire que nous enfermer est la meilleure manière de nous protéger 
de ce qui fait mal. 

Mais nous, nous ne voulons pas vaincre la haine par davantage de 
haine, vaincre la violence par davantage de violence, vaincre la 
terreur par davantage de terreur. Et notre réponse à ce monde en 
guerre a un nom : elle s’appelle fraternité, elle s’appelle lien 
fraternel, elle s’appelle communion, elle s’appelle famille.  

6 et 7 Août 2016 

19ème dimanche de l’ordinaire 

SAINT JOSEPH  DE  DIJON 

 
 

1-3 rue du Havre - 21000 - DIJON 

���� 03.80.55.34.60  ���� 09 521 39 451 

paroisse.st.jo@free.fr  
http://paroisse.st.jo.dijon.free.fr 

 

 

Tous les lundis de l’été : 19 h 15, 
Nous sommes invités à méditer et préparer la liturgie du week-end suivant 

Notez déjà : samedi 10 septembre de 10 h à 12 00 : 
P’tit Dèj des inscriptions des jeunes pour la catéchèse et l’aumônerie 

Forum des groupes et Partage du Pique-Nique  



Chers amis, Jésus est le Seigneur du risque, il est le Seigneur 

du toujours ‘‘plus loin’’. Jésus n’est pas le Seigneur du confort, 

de la sécurité et de la commodité. Pour suivre Jésus, il faut 

avoir une dose de courage, il faut se décider à changer le divan 

contre une paire de chaussures qui t’aideront à marcher, sur 

des routes jamais rêvées et même pas imaginées, sur des 

routes qui peuvent ouvrir de nouveaux horizons, capables de 

propager la joie, cette joie qui naît de l’amour de Dieu, la joie 

que laissent dans ton cœur chaque geste, chaque attitude de 

miséricorde. Aller par les routes en suivant la ‘‘folie’’ de notre 

Dieu qui nous enseigne à le rencontrer en celui qui a faim, en 

celui qui a soif, en celui qui est nu, dans le malade, dans l’ami qui a mal tourné, dans le détenu, 

dans le réfugié et dans le migrant, dans le voisin qui est seul. Aller par les routes de notre Dieu 

qui nous invite à être des acteurs politiques, des personnes qui pensent, des animateurs 

sociaux. Il nous incite à penser à une économie plus solidaire que celle-ci. Dans les milieux où 

vous vous trouvez, l’amour de Dieu nous invite à porter la Bonne Nouvelle, en faisant de notre 

propre vie un don fait à lui et aux autres. Et cela signifie être courageux, cela signifie être libre. 

Voilà le secret, chers amis, que nous sommes appelés à expérimenter. Dieu attend 

quelque chose de toi. Avez-vous compris ? Dieu attend quelque chose de toi, Dieu veut 

quelque chose de toi, Dieu t’attend. Dieu vient rompre nos fermetures, il vient ouvrir les 

portes de nos vies, de nos visions, de nos regards. Dieu vient ouvrir tout ce qui t’enferme. 

Il t’invite à rêver, il veut te faire voir qu’avec toi le monde peut être différent. C’est ainsi : 

si tu n’y mets pas le meilleur de toi-même, le monde ne sera pas différent. C’est un défi ! 

Le temps qu’aujourd’hui nous vivons n’a pas besoin de jeunes-divan, mais de jeunes avec des 

chaussures, mieux encore, chaussant des crampons. Cette époque n’accepte que des joueurs 

titulaires sur le terrain, il n’y a pas de place pour des réservistes. Le monde d’aujourd’hui vous 

demande d’être des protagonistes de l’histoire, parce que la vie est belle à condition que nous 

voulions la vivre, à condition que nous voulions y laisser une empreinte. L’histoire aujourd’hui 

nous demande de défendre notre dignité et de ne pas permettre que ce soient d’autres qui 

décident de notre avenir. Et il y a tant de gens qui veulent que les jeunes ne soient pas libres ;  

qui vous veulent abrutis, étourdis, endormis, mais jamais libres. …  

Non, cela non ! Nous devons défendre notre liberté !  S’ il n’y a plus d’espace en ce 

monde, dans nos villes, dans nos communautés, pour grandir, pour rêver, pour créer, 

pour regarder des horizons, en définitive pour vivre, c’est l’un des pires maux qui puissent 

nous affecter dans la vie  

 Quand le Seigneur nous appelle, il ne pense pas à ce que nous étions, à ce que nous avons fait 

ou cessé de faire. Au contraire, au moment où il nous appelle, il regarde tout ce que nous 

pourrions faire, tout l’amour que nous sommes capables de propager. Lui parie toujours sur 

l’avenir, sur demain. Jésus te projette à l’horizon, jamais au musée. 

Aujourd’hui Jésus, qui est le chemin, t’appelle toi, à laisser ton empreinte. Lui, qui est la vérité, 

t’invite à abandonner les routes de la séparation, de la division, du non-sens.  

Es-tu d’accord ?  Que répondent tes mains et tes pieds au Seigneur, qui est Chemin, 
Vérité et Vie ?  

Que le Seigneur bénisse vos rêves !  

VEILLÉE DE PRIÈRE 
AVEC LES JEUNES 

Cracovie  
Samedi 30 juillet 

2016 
 


